

Site remarquable patrimonial : aménagement du quartier Saint Roman

En 2016, l'aménagement urbain du centre ancien d'Uzès s'achève avec la rénovation de trois rues : St Roman, de la Ferté Milon et du docteur Blanchard à l'image du quartier des "Bourgades".



Placette végétalisée et rues pavées pour embellir le quartier St Roman
© Ville Uzès

Ce chantier de grande ampleur aura duré six mois et a débuté fin 2015. En plusieurs phases, il est environnemental et esthétique.

Cet aménagement achève ainsi le secteur sauvegardé de première génération par le pavage en pierres des rues. La réfection complète de l'ensemble des réseaux secs ou humides et l'enfouissement des lignes électriques disgracieuses sur les façades a été réalisé.

La nouvelle placette devient l'un des points centraux de ce quartier (photo).



Ces axes, ainsi rénovés sont piétonniers :

- St Roman,
- de la Ferté Milon
- du docteur Blanchard.

Les deux cabinets d'expertise retenus par la Ville d'Uzès, Cereg pour les réseaux humides et secs (France telecom, électricité, éclairage public, eaux pluviales, usées, potable...) et le cabinet Tecta sur l'état des lieux, les enjeux et perspectives ont présenté l'avant-projet en réunion publique aux habitants du quartier.

